
F R A N C E S C A  S A L V A T O R E L L I



Siamo pronti a partire per un viaggio emozionante insieme!
Questa guida, è stata creata appositamente per te, perché
sappiamo quanto può essere un momento confuso e allo

stesso tempo speciale nella vita di una donna.
L'abito da sposa che sceglierai sarà il fulcro di questo capitolo

meraviglioso, e noi siamo qui per darti il supporto e la guida
necessari per rendere questo momento un'esperienza

indimenticabile.

In queste pagine, esploreremo insieme tutti gli aspetti della
scelta dell'abito da sposa, anche quelli di cui nessuno parla!

Dalla ricerca del negozio perfetto, all'esperienza che ogni
sposa dovrebbe vivere, ai dubbi che possono affacciarsi nella  

mente, ma che la maggior parte delle spose ha paura di
condividere.

Ti mettiamo a disposizione l'aiuto che ogni giorno offriamo alle
nostre spose, per aiutarti a vivere un'esperienza straordinaria!

Noi di St. Claire sappiamo che ogni sposa è unica, sa ciò che
vuole e allo stesso tempo è pronta a scoprire nuove possibilità.

Amiamo la personalizzazione, l'eleganza e l'attenzione ai
dettagli, ed è per questo che siamo qui per te.

So che hai molti dubbi, ma non preoccuparti, ogni sposa li ha.
Alla fine di questo viaggio, troverai il tuo abito da sposa

perfetto e ogni dubbio svanirà come neve al sole. Siamo qui
per te, per rendere questo momento magico e indimenticabile.

Ci siamo quasi...



Ciao!!
Sono Francesca Salvatorelli, e
voglio raccontarti la mia storia

dietro St. Claire Sposa.
Dopo aver completato gli studi

in scenografia e costume, ho
fatto un'incredibile svolta. Ho
deciso di tuffarmi nel mondo

della moda, perché
semplicemente non riuscivo a

trovare abiti che
soddisfacessero i miei gusti.

Mentre studiavo come stilista,
ho scoperto la mia vera

passione:  
Creare abiti d’alta moda!

A 27 anni, dopo tanta
 gavetta ed esperienze in vari atelier, incoraggiata da mio marito e
sostenuta dai miei genitori, ho aperto il mio atelier di abiti da sposa. 

All'inizio, erano solo 20 vestiti e molte incertezze.
Ho fatto tutto da sola, affiancata solo da mio marito, fotografo di moda.
Ho gestito la vendita, le prove, le riparazioni, il marketing, la pubblicità e

molto altro. 

Era un vero tour de force… Passavo giornate di 15 ore in atelier e spesso
il lavoro mi seguiva a casa..

in breve tempo l’atelier è diventato un punto di riferimento per le spose,
non solo nella nostra zona, ma anche oltre i confini.

Ma non mi aspettavo che succedesse così velocemente. 
Ero felice, ma anche l’ansia di non deludere era sempre presente

Arrivata a gestire da sola 65 spose mi sono sentita sopraffatta e ho
capito che avevo bisogno di aiuto.



Così ho assunto la mia prima sarta. 
Questo è stato un momento cruciale, perché ho realizzato che il team

è il vero cuore di un'azienda. 

Nel corso degli anni, le spose che seguivamo diventavano sempre
più numerose e per me questo era motivo di grande orgoglio. 

Tuttavia, ho iniziato a perdere il contatto con il mio lato creativo.
L'atelier si riempiva di abiti di altri designer e la mia collezione

personale era trascurata. 
Avevo bisogno di creare, ma ero costantemente impegnata con le

spose e la sartoria. 

Poi è successo qualcosa che mai mi sarei aspettata. Ad un evento ho
incontrato un'imprenditrice delle marche che aveva un laboratorio

sartoriale. Era la collaborazione perfetta. Lei aveva il laboratorio, io ho
portato il mio design.

 Così ho ripreso a creare le mie
collezioni.



Oggi, il mio team è composto da consulenti e sarte scelte una per
una. Non è stato facile, ci sono state delusioni e sfide lungo la

strada, ma volevo le persone giuste con i giusti valori. 

Gentilezza, ascolto, perfezione tecnica e la ricerca incessante
dell'eccellenza sono i nostri principi fondamentali.

Questo percorso è stato un viaggio di sacrifici, a livello personale e
familiare. Ma quando vedo i sorrisi delle spose e sento che ho

contribuito a farle sentire straordinarie, mi dimentico dei momenti di
fatica

Il mio obiettivo è dare a ogni sposa l'immagine che desidera
riflettere, non importa la forma del suo corpo. 

Va oltre l'abito, è l'intero pacchetto. Ogni sposa è un quadro
completo e voglio che faccia il suo ingresso con fiducia. Non si

tratta solo di trovare un abito bello, quello si può avere ovunque,
ma di far emergere la sua vera bellezza, interna ed esterna
espressa attraverso il suo look e la sua grazia, suscitando

l’ammirazione di tutti i suoi ospiti. 



Reality o realtà

Negli  ult imi  tempi ,  i  matr imoni  sono diventat i  star  del
piccolo schermo, soprattutto la r icerca dell 'abito

perfetto ha stregato i  telespettator i .  E così ,  hanno fatto
capol ino le "wedding inf luencer"  e una mir iade di  blog.

Questa moda ci  è arr ivata dr i t ta dagl i  States e sta
conquistando gl i  i tal iani .

Se anche tu sei  immersa in questo mondo e navighi  in
cerca di  consigl i ,  non puoi  non imbattert i  in  queste
celebr i  persone,  diventate guru per le future spose.
Tutto ciò ha r ivoluzionato i l  modo di  approcciars i  al

matr imonio,  soprattutto nell 'organizzazione dei
preparat iv i :  oggi  " tutt i  sanno tutto" .

Guardando quest i  programmi o seguendo quest i
personaggi ,  persino la tua amica del  cuore diventa

un'esperta di  nozze!

Ma guarda un po' ,  la  realtà è tutta un'altra cosa r ispetto
a quello che vediamo in TV o sui  social .

Io faccio parte della v i ta quot idiana delle spose:  v ivere
con loro uno dei  momenti  più emozionant i  del

matr imonio mi regala sempre un'esperienza diversa e
intensa.

Ma sai  che c 'è? I l  momento che precede la scelta
dell 'abito è un'esperienza unica per ognuna di  loro.  È

importante capire ogni  passo da fare pr ima del
matr imonio e scegl iere con cura chi  t i  accompagnerà in

questo indimenticabi le percorso.



I l  pr imo passo per trovare l 'abito da sposa perfetto è
lasciars i  ispirare.  

Ora puoi  in iz iare a trasformare i  tuoi  sogni  da sposa in una
vis ione concreta.
 Ecco come farlo :

Aguzza la vista su riviste e siti  web di
matrimonio:
Le r iv iste di  moda da sposa e i  s i t i  special izzat i  sono un
tesoro di  idee.  Sfogl ia le pagine di  queste r iv iste e tuffat i  t ra
le gal ler ie fotograf iche onl ine.  Salva le immagini  degl i  abit i
che t i  fanno sognare.  Questo t i  a iuterà a indiv iduare st i l i ,
dettagl i  e motiv i  che t i  fanno battere i l  cuore.  attenzione
però a non esagerare,  altr imenti  quando indosserai  gl i  abit i
t i  sembrerà tutto “già v isto” !  

Raccogli  le  tue idee:
Crea una cartel la di  ispirazioni  su piattaforme onl ine come
Pinterest  o sul  tuo computer .  Puoi  suddividerle per st i l i ,
color i ,  dettagl i  o quals iasi  altra categoria che t i  a iut i  a
visual izzare megl io c iò che desider i .  Un consigl io ninja?
scr iv i  t re aggett iv i  che t i  vengono in mente per ogni
immagine salvata .  

Sii  fedele al tuo stile personale:
Ricorda di  tenere presente i l  tuo st i le personale quando
cerchi  l ' ispirazione.Cerca abit i  che r i f lettano la tua
personal i tà e non fart i  inf luenzare troppo dalle tendenze del
momento se non r ispecchiano i l  tuo gusto personale.  Non
fare però l ’errore di  pensare a come t i  vest i  tutt i  i  g iorni ,  ma
piuttosto a quale lato di  te vuoi  che emerga come sposa.

Come trovo l’ispirazione?



Esplora Diverse Opzioni di  Stile:
Non l imitart i  a  un'unica fonte di  ispirazione.  Esplora una
vasta gamma di  st i l i ,  dai  vest i t i  pr incipeschi  a quell i  boho-
chic,  dai  modell i  a  s i rena agl i  abit i  cort i .  Anche se
iniz ialmente potrest i  avere un' idea precisa in mente,
potrest i  sorprendert i  nel  trovare l 'abito dei  tuoi  sogni  in uno
st i le che non avevi  considerato.
In def in i t iva,  i l  processo di  r icerca dell ' ispirazione è un
momento emozionante e creat ivo.  Prendit i  i l  tempo
necessar io per esplorare e raccogl iere idee.  Questo t i  darà
una base sol ida per in iz iare la tua r icerca dell 'abito da
sposa perfetto e garant irà che tu prenda una decis ione
informata che s i  adatt i  al  tuo st i le e al la tua personal i tà .  



 Come definisco il mio
budget?

Dopo aver fatto un po'  di  brainstorming per i l  tuo
abito da sposa,  è i l  momento di  affrontare la
quest ione più importante:  stabi l i re un budget
real ist ico.  È fondamentale capire quanto sei

disposta a spendere per i l  tuo abito da sposa,  in
modo da guidare la tua r icerca in modo eff icace.

Ecco alcuni  consigl i  per far lo al  megl io :

Stabilisci  un budget massimo:
Una volta che hai  fatto una st ima delle tue f inanze,
def inisci  un budget massimo per i l  tuo abito da sposa.
Assicurat i  che s ia un importo real ist ico e sostenibi le per
te.  Cerca di  capire se è un acquisto che affronterai  da
sola o con l ’a iuto di  qualcun altro e parlatene
apertamente!  Molte spose non lo sanno,  ma sol i tamente
i l  prezzo dell ’abito v iene div isa in più tranche,  quindi
t ieni  in considerazione i l  fatto che hai  la possibi l i tà di
gest i re questa spesa in più mesi .  

Dai priorità alle cose importanti:
Se ci  sono part icolar i  elementi  che consider i  essenzial i
per i l  tuo matr imonio o i l  tuo abbigl iamento,  assicurat i  d i
r iservare una parte più consistente del  budget per quest i
aspett i .  Ad esempio,  se desider i  un abito di  lusso,
potrebbe essere necessar io r ivedere i l  budget per r idurre
la spesa su altr i  aspett i  minor i .



Sii  f lessibile ma consapevole:  
Durante la r icerca potrest i  imbattert i  in  abit i  che ammir i
profondamente ma che superano i l  tuo budget massimo.  In
questo caso,  s i i  f lessibi le ma consapevole delle
conseguenze f inanziar ie .  Se decidi  di  aumentare i l  budget
per l 'abito,  valuta attentamente qual i  altre voci  di  spesa
potrest i  r idurre o modif icare per compensare questa
decis ione.

Sii  realistica sul mercato:
Famil iar izza con i  prezzi  medi  degl i  abit i  da sposa nella tua
area e nel  tuo st i le prefer i to .  Questo t i  a iuterà a stabi l i re un
budget real ist ico.  Tieni  presente che ci  sono abit i  per ogni
fascia di  prezzo,  quindi  non devi  necessar iamente spendere
una fortuna per trovare qualcosa che t i  faccia sent ire
speciale .

Stabilire un budget realistico fin
dall ' inizio,

 t i  darà una guida chiara durante
la tua ricerca 

e ti  aiuterà 
a prendere decisioni informate.  



Fai una raccolta di idee: 
Prima di iniziare la ricerca in negozi fisici o online, crea una raccolta di
idee. 
Puoi farlo creando una bacheca su Pinterest o raccogliendo immagini
di abiti da sposa da riviste e siti web. 
Cerca di raccogliere una varietà di stili, anche quelli che potresti non
considerare a prima vista. 
Questo ti aiuterà a vedere quali elementi ti attirano di più.

Considera lo stile del matrimonio:
Il tuo abito da sposa dovrebbe riflettere il tuo stile di vita e il tipo di
matrimonio che stai pianificando.
 Se stai organizzando un matrimonio in spiaggia informale, un abito da
principessa con una lunga coda potrebbe non essere la scelta
migliore. 
D'altra parte, se stai pianificando un matrimonio formale in una chiesa,
potresti voler considerare un abito più tradizionale.

Identifica il tuo stile



Pensa al tuo corpo senza giudicarlo:
Ogni sposa è unica, quindi è importante considerare il tuo tipo di corpo. 
Gli abiti da sposa sono disponibili in una varietà di tagli, quindi identifica
quale stile si adatta meglio alla tua figura. 
Un consulente esperto in atelier può offrirti consigli su quali stili valorizzino
le tue migliori caratteristiche.

Sii buona con te stessa 
e non giudicare ciò che non ti piace del tuo

aspetto, 
ma concentrati su quello che più ami di te 

Sii aperta alle sfide:
Anche se hai un'idea chiara di ciò che potrebbe piacerti, sii aperta alle sfide.
Prova stili diversi da quelli che hai immaginato potrebbero funzionare per
te. I consulenti in atelier sono esperti nel loro campo e possono suggerirti
opzioni sorprendenti che non avevi considerato.



Ora che hai  un' idea più chiara del  tuo st i le  personale e dei
dettagl i  che desider i  nel  tuo abito da sposa,  è i l  momento di

trovare i l  negozio giusto per in iz iare la tua r icerca.
Trovare i l  negozio giusto è fondamentale perché inf luenzerà

la tua esper ienza complessiva nel la r icerca del l 'abito
perfetto e soprattutto nel la parte del le prove e del la

def in iz ione del  look.

 Come vivere
un’esperieza da sposa

perfetta

Fai una ricerca
preliminare
In iz ia con una r icerca onl ine.
Ut i l izza i  motor i  di  r icerca e i
social  media per cercare gl i
atel ier  da sposa nella tua
zona.  
Dai  un'occhiata al  loro s i to
web e al le loro pagine sui
social  per fart i  un' idea del
loro st i le ,  del  metodo di
lavoro,  del  l ivel lo di  serviz io  
offerto e delle col lezioni
proposte.



“La mia esperienza da St. Claire è stata a dir poco fantastica, sin
da quando un sabato mattina ho mandato una richiesta online sul
loro sito. Da lì la gentilissima Roberta, mi ha contattato il lunedì

successivo spiegandomi il loro metodo, che per me è stato di
grandissimo aiuto. Hanno capito pienamente che persona sono, le
mie paure, le mie timidezze ed i miei gusti. Con la videochiamata
online Roberta, non mi ha chiesto solamente che budget avessi e

che tipologia di vestiti mi piacessero... mi ha chiesto di me, di che
tipo di sposa volevo essere ed ha cercato di capire tutto ciò che

potesse successivamente mettermi a mio agio il giorno della prova.
Non avrei mai creduto di riuscire a trovare il mio abito durante la
prima uscita! La sua esperienza, pazienza, professionalità hanno
fatto si che quel giorno fosse magico (detto da una ragazza che
esterna molto poco le sue emozioni); i suoi consigli sono stati e

sono per me indispensabili!
P.S. Altre due mie amiche hanno scelto St. Claire dopo il mio

consiglio”
                                                        Giorgia 

Le recens ion i  possono forn i r t i  in formaz ion i  prez iose
sul le  esper ienze d i  a l t re  spose .  Cerca  recens ion i  su
s i t i  web spec ia l izzat i  o  su i  soc ia l  media  per  scopr i re
cosa d icono le  c l ient i  passate  degl i  a te l ier  che s ta i
cons iderando .

Leggi le recensioni

“L’esperienza nel  vostro Atelier  è stata magica...  a partire
dall ’ inizio!  Già telefonicamente mi sono sentita coccolata!

Arrivata in atel ier  la magia è stata completata...abito
trovato al  primo colpo! Ho provato abiti  strepitosi,  in

l inea con i l  mio sti le,  i  miei  gusti. . .e mi sono sentita una
Sposa! Grazie a quello che ci  siamo dette in consulenza, i l

giorno dell ’appuntamento ero totalmente a mio agio e
serena, si  è creata quella complicità che mi ha fatto

sentire tranquil la e compresa e che mi ha permesso di
godermi al  massimo qui momenti!

Sono fel icissima di  essere una “St.  Claire Bride”! 

                                        Giordana



Valuta l ’atmosfera e l ’accoglienza che ricevi
dal personale:  
Quando  entr i  in  un atel ier  devi  avere la sensazione di
entrare in un’atmosfera magica!  L ’arredamento,  la luce,  i l
profumo deve fart i  sent ire che sei  in un luogo speciale .
Devi  sent irt i  accolta,  coccolata e ascoltata come la
persona più importante del  mondo.  La consulente deve
diventare la tua migl iore al leata e guidart i  ad ogni  passo
con i l  solo scopo di  rendert i  la  sposa che vorrest i  essere,
dandoti  consigl i  e opinioni  oneste su ciò ’  che t i  sta bene e
non dicendoti  in cont inuazione “sei  bel l iss ima” pur di
r iuscire a chiudere una vendita .   

Esplora le collezioni:
l 'atel ier  offre abit i  che s i  sposano con i l  tuo st i le e la tua
vis ione per i l  tuo abito da sposa? Alcuni  atel ier  s i
special izzano in un part icolare st i le ,  mentre altr i  offrono
var ietà di  opzioni .

Non dimenticare il  budget:  
Assicurat i  d i  capire i  prezzi  e se l 'atel ier  offre abit i  che
r ientrano nei  tuoi  l imit i .  Chiarezza f in dal l ' in iz io evita brutte
sorprese!

Non trascurare il  tuo istinto:
Se non t i  sent i  a  tuo agio o non sei  convinta di  un atel ier ,
vai  avant i !  La scelta dell 'atel ier  è un passo fondamentale
per i l  tuo abito da sposa perfetto,  quindi  devi  essere al
100% fel ice della tua scelta 



Nel tuo v iaggio al la r icerca del l 'abito da sposa
perfetto ,  uno degl i  aspett i  p iù s ignif icat iv i  è

l ' importanza del la consulenza.  L 'atel ier  dei  tuoi  sogni
dovrebbe offr i r t i  non solo abit i  da sposa straordinar i ,

ma anche un sostegno prezioso e una guida esperta in
ogni  fase del  processo.

L'Esperto di tendenze e stile
La consulenza in iz ia s in dal  pr imo contatto con i l  team
dell 'atel ier  che saprà come mettert i  a  tuo agio e ascoltart i
attentamente mentre condividi  la  tua vis ione e le tue
preferenze.  Ti  guideranno attraverso la vasta selezione di
abit i  da sposa,  a iutandoti  a ident i f icare st i l i ,  tessut i  e
dettagl i .  I  consulent i  d ' immagine dell ’atel ier  sono al  passo
con le ult ime tendenze nel  mondo degl i  abit i  da sposa.
Questo s ignif ica che r iceverai  consigl i  preziosi  su qual i  st i l i
e  dettagl i  s i  adattano megl io al la tua f igura e al la tua
personal i tà .

Consulenze online personalizzate
Nel mondo digitale di  oggi  una grande opportunità per
rompere i l  ghiaccio sono le consulenze onl ine.
I l  grande vantaggio è quello di  avere un colloquio a tu per
tu con la consulente dell ’atel ier  con cui  poter parlare
l iberamente e senza interferenze esterne,  di  te e delle tue
idee e r icevere i  pr imi  consigl i  da mettere i  prat ica
al l ’appuntamento.
Si i  i l  p iù s incera possibi le!
 

 L’importanza della
consulenza



Prove dal vivo
Una parte essenziale del  processo di  consulenza è
rappresentata dal le prove dal  v ivo.  Questo è i l  momento in
cui  potrai  indossare f is icamente gl i  abit i  che hai  selezionato
e vedere come t i  sent i  in essi .  Troppo spesso,  le spose s i
sentono sopraffatte dal la vasta selezione di  abit i  d isponibi l i .
I l  team dell 'atel ier  sarà l ì  per te,  t i  a iuterà a sfolt i re le
opzioni  in base ai  tuoi  gust i  personal i  osservando
attentamente l 'adattamento,  la vest ibi l i tà e l 'aspetto
generale,  pront i  a proporre eventual i  modif iche per
garant ire che l 'abito s ia assolutamente perfetto .

Assistenza Stilistica
Oltre a guidart i  nel la scelta dell 'abito da sposa perfetto,  un
atel ier  eccezionale t i  offr i rà assistenza st i l ist ica completa.
Ciò s ignif ica che avrai  supporto per coordinare tutt i  gl i
aspett i  del  tuo look da sposa,  tra cui  accessor i ,  acconciatura
e trucco.  L 'obiett ivo è creare un look armonioso che t i  faccia
sent ire al  megl io nel  tuo giorno speciale .

 



Tutorial e suggerimenti  digitali
Un atel ier  che ha come mission la tua fel ic i tà non t i  lascia
mai  da sola .  T i  fornirà tutor ial  e suggerimenti  digital i  che t i
a iuteranno a prendert i  cura del  tuo abito in modo adeguato
e a mantenere un aspetto impeccabile nel  giorno del
matr imonio.  Quest i  consigl i  includono indicazioni  su come
conservare l 'abito,  come prepararlo per i l  grande giorno e
come gest ire s i tuazioni  impreviste.

Sostegno emotivo
La consulenza non r iguarda solo l 'aspetto estet ico ma anche
i l  supporto emotivo.  La fase di  r icerca dell 'abito può essere
emozionante ma anche stressante.  Una consulente esperta,
che conosce i  var i  stat i  d ’animo  che s i  susseguono in una
sposa,  capirà le tue preoccupazioni  e le tue aspettat ive,
offrendoti  i l  sostegno necessar io per v ivere questa fase in
modo sereno e senza ansie .

 



Il mio consiglio: PARLA

Ci sono un sacco di cose da
fare prima del grande giorno,
quindi se non vuoi affidarti a

una fantastica wedding
planner, preparati a un lungo

periodo di lavoro intenso.
Tieniti pronta con un'enorme
dose di energia e goditi ogni

momento dei preparativi!

Sicuramente ti sei resa conto
che i modelli di ABITI DA SPOSA

sono davvero tanti. 
Non preoccuparti, esiste quello

giusto per te, l'importante è
muoversi nella maniera giusta e

proseguire con calma, prima
che l'agitazione possa prendere

il sopravvento.

Dedica un po' di tempo a
capire quale vestito stai

cercando e, soprattutto, quali
sono le tue esigenze. 

Non preoccuparti se ti sembra
complicato, chiedi aiuto a chi
può esserti d'aiuto in questo
momento così importante.



Nel momento in cui prendi un appuntamento, assicurati che
l’atelier dedichi la giusta importanza alla parte del colloquio con

te in una modalità che possa garantirti RISERVATEZZA E
TRANQUILLITA': non tutti ritengono che questo passaggio  sia

importante, invece è la parte fondamentale dell’appuntamento. 

Chi non è disposto ad ascoltare i tuoi problemi, le tue
preoccupazioni non è neanche in grado di chiarire i tuoi dubbi, e
vuole solo riempirti di belle parole pur di venderti qualcosa che,

in realtà, non ti piace.

La voglia di vederti allo specchio è tanta, lo so, ma non
gettarti in camerino con 10 capi differenti presi a caso, perchè

potresti subire l’effetto contrario, ed uscirne più confusa di
prima.

Non esitare davanti alla consulente, rifletti con calma e fai tutte
le domande che ritieni opportune: è la prima volta che ti sposi e
indossi un abito così importante, quindi è giusto che ti informi e

chiedi chiarimenti. 
Se si scoccia non è il posto giusto per te, se non vuole ascoltarti

probabilmente vuole solo rifilarti un modello in magazzino.

Ancora prima di provare i modelli, racconta a chi ti riceve in
appuntamento come sarà il tuo matrimonio, quale stile seguirà 

e soprattutto come vuoi apparire agli occhi del tuo futuro marito
e degli invitati.

In questo modo, senza rendertene conto, avrai già fatto una
buona scremature degli abiti che non fanno per te!



PARLARE, PARLARE,
PARLARE:

 negli anni ho imparato che
più una futura sposa si

confida, più è facile entrare
in sintonia. 

Non è semplice sconfiggere timidezza, e
ancora più difficile è lasciare cadere

le barriere difensive che le spose e
soprattutto le persone intorno,

innalzano nei confronti di chi deve
vendere, ma se non vuoi cadere nella

trappola ti conviene seguire questo
consiglio!



Mi è capitato spesso, in atelier, di ascoltare delle storie
assurde, racconti di amiche testimoni, zie e mamme che

hanno avuto brutte esperienze con l’abito.
Troppo spesso le future spose anziché godersi il momento

della scelta, pensano solo ai problemi che potrebbero avere e
alle brutte esperienze delle spose che hanno conosciuto.

Va bene pensare a quali cose potrebbero accadere, 
ma è pur vero che stai per sposarti è non è detto che debba

succedere tutto a te!

L’atelier di abiti da sposa è un posto bellissimo, dove domina un’aura
di SERENITA'. 

Se non riesci a vivere con questa sensazione l'appuntamento, allora
non riuscirai nemmeno a fare la scelta giusta. 

Il mio consiglio: RILASSATI 



Ansia, stress e paura non sono le condizioni con cui 
PUOI PRENDERE LA TUA DECISIONE

L'ABITO DA SPOSA è UN'ESPERIENZA prima ancora che un
capo: quello che racconta e che contiene non è solo il

matrimonio, ma la storia comincia sempre molto tempo prima.
Devi avere la tranquillità per goderti ogni singolo momento con

lui, non bisogna caricarlo di negatività.

Non prendere impegni dopo l’appuntamento: assicurati di non
dover interrompere la prova a metà, i tempi serrati sono nostri

nemici. 
Purtroppo o per fortuna può durare più del previsto, 

sarebbe un peccato non portarlo a termine.

Apriti a nuove possibilità: non fermarti ad un solo modello. 

Scegliere il modello dell’abito prima ancora di provarlo
spesso è deludente per le future spose e potrebbe rovinare il

clima. 
Quindi prima ancora di entrare in atelier, pensi di avere già ben

chiara, in mente, la forma del tuo abito, 
ricorda di lasciare una porta aperta, per evitare spiacevoli

sorprese.



Con chi vuoi condividere questo momento? 
Quali sono le persone di cui ti fidi di più?

Pare che sia diventato un obbligo, anzi una regola dover portare
alla scelta dell’abito una numerosa comitiva di persone. 
Sorelle, cugine, amiche, zie nonne, suocere e cognate:

 tutte vogliono partecipare, dire la loro opinione da esperte
“wedding consultant” e metterti in crisi sulla scelta dell’abito!

I tempi sono cambiati: prima la sposa faceva una sorpresa a
tutti, oggi invece, il fatto di essere tutti grandi conoscitori,

grazie al web, ci spaventa, quindi non abbiamo più la certezza di
fare la scelta giusta, e abbiamo il terrore di essere criticati.

E’ davvero così? 

Ci sono delle persone che hanno bisogno di molte conferme
prima di prendere una decisione importante, e questo è un dato

di fatto. 
Per quanto riguarda l’abito da sposa il discorso è diverso. 

Il mio consiglio: 
SCEGLI BENE CHI PORTARE 



Durante la prova intervengono molti fattori che determinano
l’esito dell’appuntamento. 

In generale possiamo dire che avere un entourage molto
numeroso non porta benefici. 

TROPPE OPINIONI DISCORDANTI TI MANDANO NEL PALLONE!

Voler accontentare tutte le persone che porti con te non è
semplice, il rischio più alto che corri è quello di soddisfare tutte,

tranne te, 
o peggio uscirne completamente CONFUSA.

Quindi prima di invitare tutte valuta bene i pericoli.

Porta con te le persone che ritieni davvero fondamentali,
quelle a cui non puoi assolutamente rinunciare in un momento

così importante, 
che ti aiutano ad affrontare i problemi e non a crearne di

nuovi.

Parla con loro prima di andare in atelier e spiega esattamente
quello che stai cercando, cosicché non possano ostacolarti

durante la scelta.

Fai in modo che venga a crearsi una situazione 
INTIMA ED ESCLUSIVA, 

dove nessun altro può entrare o interagire. 

Prima di tutto ASCOLTA TE STESSA, guardati allo specchio senti  
l’abito addosso, non aspettare che qualcuno ti dica si o no.



Dopo aver preso appuntamento,
finalmente puoi prepararti per la prova.

Il mio consiglio: PREPARATI

La prima cosa da fare è stabilire un BUDGET: definire qual è il range
entro cui muoversi, e capire fino a che punto puoi spingerti.

Devi avere ben chiaro lo STILE del matrimonio: è fondamentale
che l’abito sia in linea con tutto il resto.

Porta con te l’intimo adatto. Possibilmente colori nude e senza
cuciture o pizzi eccessivi che possono disturbare la vista sotto
l’abito.

Evita d’indossare gioielli o bijoux perché potrebbero impigliarsi  
con gli abiti

Sarebbe l’ideale se facessi una piccola messa in piega ed un
trucco leggero in modo da riuscire più facilmente ad immaginarti
con il look da sposa

Non dimenticare scarpe comode per te. Senza dubbio l’atelier
possiede molte scarpe da farti provare sotto l’abito, ma se hai
delle esigenze particolari non dimenticare di portarne un paio da
casa.

Studia la guida e non dimenticare di vivere in completa serenità
questo momento! 

RICORDA: NON HAI UN’ALTRA POSSIBILITA’, 
VIVILA AL MEGLIO!!!



COME REAGISCI?

La sindrome da 
“Abito da sposa

cercasi” 
colpisce migliaia

di spose ogni
anno.

Tutte cercano il
brivido,

l’emozione, le
lacrime: è sempre

così?

Ogni donna è
fatta a modo suo,
e non è detto che
l’abito abbia lo
stesso effetto su

tutte.



Dunque non meravigliarti se non provi tutte queste sensazioni. il
problema non è il tuo, ne degli abiti, semplicemente il tuo modo
di reagire è differente.
Puoi dire immediatamente si al tuo abito, emozionarti e
condividere questo momento con chi è li con te in quel
momento, oppure metterci un po di più, ma in ogni caso non è
detto che la tua reazione sia "come quella della TV".

Attenzione: perché potresti inciampare in una di queste tre
situazioni:

1° La paura di scegliere troppo presto: 
Capita spesso che una sposa decida immediatamente il suo
abito, a volte anche alla prima prova, e questo un po infrange il
sogno della ricerca e delle "millemila prove". 
Lasciati trasportare: se pensi che è davvero quello giusto non
esitare.

2° La paura di perdere qualcosa:
Il fatto che tu sia sul punto di prendere la decisione ti mette di
fronte al fatto che è finita, non potrai più cercare altrove. 
Non lasciarti confondere e non mettere in dubbio quello che stai
provando in questo momento, guardare altri modelli ti porterà
fuori strada.

3° Paura di vivere una vendita a tutti costi:
Se avverti pressioni da parte di chi ti sta proponendo l’abito,
nonostante i tuoi dubbi e le tue perplessità allora rallenta,
prendi una pausa e rifletti. 
Non dimenticarti mai di prendere tempo per ascoltare solo la
tua voce. 
Sei tu a dover prendere la decisione finale!



La ricerca del tuo abito da sposa è un'esperienza
emozionante,  ma è normale avere dubbi lungo il

percorso.  In queste pagine,  esploreremo alcuni dei
dubbi più comuni che molte spose affrontano durante
la scelta dell 'abito e ti  darò dei preziosi   consigli  su

come superarli .

"Questo è davvero l 'abito giusto per me?"

È normale interrogarsi  se l 'abito che hai  scelto s ia
veramente i l  migl iore per te .  Per affrontare questo dubbio,
fa i  una l ista delle caratter ist iche dell 'abito che ami di  più :
la scollatura,  la  gonna,  i  dettagl i .  Poi ,  chiedi  a te stessa se
l 'abito le soddisfa .  T i  fa sent ire bella così  come sei?

I dubbi che potresti
avere 



Anche se hai  in programma di  voler intraprendere un
percorso al imentare. . .
Perché la tua forma e le tue proporzioni  r imarranno quelle
anche se perdi  5 chi l i .
E poi ,  t i  fa sent ire la sposa che volevi  essere?
Se la r isposta è SI ,  non aver paura e scegl i  i l  tuo abito con
gioia!  

"E se cambio idea?"

Sì ,  perché anche se t i  batte i l  cuore e sul  momento sei
s icura della tua scelta,  una volta tornata a casa quel
piccolo dubbio può ancora tormentat i .
A volte è “colpa” delle persone che t i  hanno accompagnato
e che magari  non vedi  entusiaste quanto te,  altre volte è
semplicemente insicurezza.
Se poi  hai  fatto una scelta diversa da quella che t i
aspettavi ,  magari  in iz i  ad aver paura di  aver osato troppo o
troppo poco. .
Cosi  in iz i  una frenet ica r icerca di  immagini  su internet al la
r icerca del  tuo abito,  che probabilmente fa i  anche fat ica a
r iconoscere perché spesso nelle foto è tutto falsato da luci
e r i tocchi  graf ic i .
E t i  domandi  se hai  fatto la scelta giusta,  t i  d ic i  che avrest i
potuto provare qualche altro modello e che forse sei  stata
troppo precipitosa. .

 

l’abito giusto ti deve
far sentire già

bellissima, anche se
ancora non è

perfezionato su di te... 



Ho una buona not iz ia per te… quest i  pensier i  attanagl iano
la mente del  90% delle spose dopo la scelta dell ’abito .

E ’  una fase oserei  dire “classica”  del  percorso che hai
intrapreso!
Soprattutto se hai  fatto scelte diverse da quelle che
immaginavi . .
 
Se t i  er i  immaginata da sempre con l ’abito bianco,  ma
inaspettatamente t i  sei  innamorata di  una tonal i tà c ipr ia ,
probabilmente nella tua mente te lo r icorderai  rosa.  
Stessa cosa se pensavi  di  volere un abito accollato e con
le maniche e invece t i  sei  piaciuta di  più con una scollatura
a cuore,  te lo r icorderai  molto più scoperto della realtà .

Questo succede perché le paure falsano i
nostri  ricordi. .

Ecco al lora un consigl io per te :
fermati ,  fa i  un respiro,  r i lassat i  e chiudi  gl i  occhi .
Pensa a questo:  quale sensazione hai  provato quando hai
detto di  s i  al  tuo abito? Ricordat i  l ’emozione,  l ’adrenal ina,
i l  sol l ievo e l ’entusiasmo di  quel  momento.  

Non avrest i  mai  fatto una scelta cosi  importante in modo
superf ic iale e avventato!  
Certo,  quella dell ’abito non deve essere una decis ione
presa in modo troppo razionale,  deve essere una scelta di
pancia e cuore,  ma s icuramente hai  fatto tutte le tue
valutazioni .

 



Immaginat i  davant i  al l ’a l tare con indosso i l  vest i to che hai
scelto e poi  immaginat i  con lo stesso vest i to a festeggiare
i l  tuo anniversar io tra 10 anni .
Se r iesci  a vedert i  con indosso lo stesso abito è la scelta
giusta,  perché s ignif ica che non t i  sei  lasciata
semplicemente guidare dal le mode del  momento,  e hai
indossato quello che t i  rappresenta come persona. .

“E se mi pento?”

Una delle maggior i  paure delle spose s ia proprio quello di
non piacersi  più con i l  vest i to che hanno scelto per i l  loro
grande giorno.

Questa paura r iguarda due momenti .
1 . i l  g iorno delle nozze,  perché hai  i l  terrore di  ingrassare e
che quindi  i l  modello che hai  scelto non  t i  doni  più
2.  quando r iguarderai  i l  tuo album di  nozze a distanza di
anni

Vogl io tranqui l l izzart i :

Nel  pr imo caso,  le modif iche vengono fatte f ino al  giorno
della consegna dell ’abito che è al  massimo un paio di
giorni  pr ima del  tuo matr imonio,  e a meno che quella notte
non t i  mangi  un bisonte intero non ci  sono per icol i .

Nel  secondo caso,  se hai  scelto i l  tuo abito seguendo i l
tuo modo di  essere,  i l  tuo st i le ,  e quello che vuoi
rappresentare,  senza fart i  inf luenzare dal le mode del
momento o dal le pressioni  di  persone esterne (anche se t i
vogl iono un mondo di  bene) ,  non potrai  mai  pent irt i  del la
tua scelta!
 



“E se il  mio fisico cambia?”

Molte spose,  f in dal la pr ima prova,  s i  preoccupano delle
misure per l ’abito da sposa.
Ci  avvisano subito che hanno intenzione di  metters i  a
dieta e che quindi  potrebbero perdere peso,  oppure altre
ci  dicono che hanno paura di  mettere su qualche chi letto
perché sotto stress tendono a mangiare di  più .
Ecco,  vorrei  rassicurart i .
Ogni  volta che vieni  a provare l ’abito se ci  sono delle
modif iche e degl i  aggiustamenti  da fare vengono segnat i
in un’apposita scheda personale.
Questo vale s ia per le modif iche delle eventual i
appl icazioni ,  che per le tue misure.
Fino al l ’ult ima prova.
Questo perché tu possa essere certa che t i  calz i  a
pennello .
Quindi  affronta serenamente questo momento perché noi ,
come te,  vogl iamo ottenere un r isultato perfetto .

 Cerca qualcuno che ti ascolti
prima di iniziare a proporti

abiti a caso, 
e che ti sappia guidare nella

scelta grazie alla sua
competenza.



“E se quando lo riprovo non mi piace
più come prima?”

C’è una paura molto forte che accomuna e stressa tutte
le spose. . .vuoi  sapere qual  è?
Quando scegl i  i l  tuo abito da sposa viv i  un momento
magico,  un'emozione unica,  mai  provata pr ima. . .
Uscita dal l 'atel ier  t i  sent ira i  al  sett imo cielo e avrai
real izzato che stai  per sposart i  veramente! !

Passando i  g iorni ,  le sett imane e i  mesi  una piccola ma
insistente vocina in iz ia a fars i  largo nella tua testa . . .
Avvicinandosi  la seconda prova dell 'abito quest 'ansia
cresce sempre di  più e diventa quasi  un pensiero f isso
che non r iesci  a scacciare! !

E SE QUANDO LO RIPROVO NON MI PIACE PIU'  COME
PRIMA????

Questa è la frase che leggo quasi  sempre negl i  occhi
delle spose che vengono in atel ier  per la seconda
prova! !

Vogl io raccontart i  un episodio che ci  è capitato con una
sposa che s i  chiama El isa .
Durante la scelta una sua amica aveva rubato qualche
foto dell 'abito con i l  suo telefonino e credendo di  far le
un favore gl iele aveva girate. . .

Luce sbagl iata,  immagine mossa e ombre ant iestet iche
sono servite soltanto a mandarla nel  panico!
Dopo alcuni  giorni  dal la scelta del  suo abito,  El isa
chiama in atel ier . .  La pr ima cosa che mi ha chiesto con
voce tremante è stata di  poter provare altr i  vest i t i  oltre i l
suo perchè non era più s icura. . .



Stando a contatto con le spose tutt i  i  g iorni  ormai  da anni ,
conosco benissimo tutt i  gl i  stat i  d 'animo che s i  susseguono
durante tutto i l  percorso che le condurrà al  fat idico
giorno. . .

Così  l ’abbiamo fatta tornare in atel ier  per far le provare
altr i  modell i .

Lei  ha in iz iato a provarl i ,  ma ad ognuno trovava sempre
qualche difetto . . .
Al la f ine le abbiamo fatto r iprovare i l  suo. . .
E '  arr ivata davant i  al lo specchio con gl i  occhi  chiusi  e i l
cuore che le batteva a mil le . . .

Appena s i  è guardata è scoppiata a piangere. . .
Era proprio lu i ,  i l  SUO ABITO!
Non aveva più alcun dubbio. . .

In  tutte quelle sett imane s i  era tormentata basandosi
unicamente su una foto fatta male!
Ecco uno dei  motiv i  per cui  v iet iamo di  fare delle foto
durante la prova.  
Su questa cosa devi  f idart i  d i  me!



“E se non riesco a camminare?”

L’abito da sposa non è un abito normale.
Non sai  bene come muovert i  per non essere
impacciata .  E ’  normale,  capita a tutte le spose.
I l  fatto poi  di  essere al  centro dell ’attenzione non
aiuta ad essere tranqui l le e dis involte .

Non so se è capitato anche a te,  ma io vedo spesso
onl ine,  v ideo (che molte volte diventano viral i )  d i
spose che inciampano o cadono. . .  oppure che
scalciano come cavall i  brandendo i l  bouquet come
una clava. .co che s i  t i rano su l ’abito f ino al le
ginocchia . .  

Quindi  capisco perfettamente chi  ha questa
preoccupazione.  
Si  passano tant i  mesi  a fare prove  e a perfezionare
l ’abito per fare in modo che tutto s ia perfetto e poi  i l
r isultato f inale v iene quasi  annullato da queste
“performance” .

In passato è successo anche a qualche mia sposa ed
è per questo che con i l  mio team abbiamo cercato
un modo per essere di  supporto anche su questo.
Ed è così  che abbiamo deciso di  a iutare le spose St .
Claire a sent irs i  preparate e tranqui l le anche nel
gest i re l ’abito da sposa più complicato.

Vuoi sapere cosa ci  s iamo inventate?
 



Vogl iamo che tu s ia pienamente preparata per i l  tuo
grande giorno.  Che t i  senta bell iss ima nel  tuo abito e
sicura di  te nel l ’ indossarlo senza ansia,  godendoti  ogni
momento di  un giorno che non s i  r ipete!
Ecco perché abbiamo introdotto nel  percorso delle  nostre
spose i  Tutor ial  dal  v ivo e i l  nostro speciale Video Corso
"Br ide Coaching" .
Durante le prove,  t i  insegneremo tutt i  i  t rucchett i  e le
regole per gest i re i l  tuo abito con naturalezza ed eleganza.
Imparerai  come entrare in auto senza sgualcire la coda,
come fare i l  tuo ingresso senza pestare i l  vest i to,  come
portare i l  bouquet e s istemare lo strascico. . .e  tanto altro .  E
insegneremo ogni  cosa al le persone che avrai  incar icato di
assistert i ,  così  t i  sent ira i  come se ci  fosse una di  noi  l i  con
te.

I tutorial e il video corso 
“Bride Coaching”:

il tuo manuale della sposa 



Cos’è i l  v ideo corso “Bride Coaching”?

Questa idea mi è venuta durante una diretta instagram
che ho fatto insieme a Barbara Casabur i ,  al ias
SUPERSPOSA,  che è la pr ima assistente personale al  look
della sposa d’ I tal ia  e grande esperta di  tutto quello che
r iguarda l ’organizzazione e la gest ione della sposa
durante i l  matr imonio.
In questa diretta che è durata ben 3 ore,  le spose sono
rimaste attaccate al  telefono,  prendevano appunti  come
se stessero al l ’universi tà ,  e c i  hanno inondato di
domande.  
Così  ho deciso di  creare appositamente per te,  un vero e
proprio corso in v ideo div iso in pi l lole,  che in iz ierai  a
r icevere sett imanalmente qualche mese pr ima del
matr imonio.



Affronta argomenti  fondamental i ,  l ’organizzazione della
preparazione,  la gest ione del  vest i to,  le regole per
camminare con dis involtura,  l 'et ichetta e molto altro .  
Quest i  v ideo saranno un'ancora di  salvezza nei  momenti  di
incertezza.  Sarai  in grado di  r ivederl i  ogni  volta che ne avrai
bisogno.  Quando un dubbio o una preoccupazione emergono
all ' improvviso,  avrai  i l  tuo "Br ide Coaching" sempre a portata
di  mano! 

I  tutor ial  dal  v ivo e i l  v ideo corso "Br ide Coaching" t i  danno
l 'opportunità di  essere la migl iore versione di  te stessa nel
giorno del  matr imonio.  Sarai  preparata per ogni  eventual i tà
e t i  muoverai  con s icurezza in ogni  s i tuazione.  Avrai  i l
control lo della s i tuazione e saprai  come gest ire ogni
dettagl io del  tuo look e del  tuo comportamento.



"E se poi quel giorno mi accorgessi che qualcosa
non mi piace?" 

Ti svelo un segreto: il trucco per un aspetto da favola sta nella
coerenza. 
Ogni dettaglio, dall'abito alla pettinatura, dal make-up agli
accessori, deve essere in perfetto equilibrio tra di loro.Ho visto
abiti da sposa meravigliosi trasformarsi in veri e propri disastri a
causa di una pettinatura "alla nonna Belarda", di un trucco stile
Drug Queen o di un bouquet che sembrava preso da un cimitero!
E non sto esagerando, credimi!
Ogni sposa sogna il giorno del matrimonio e passa mesi a
immaginare il look perfetto, cercando ispirazione ovunque e
salvando migliaia di foto su Pinterest. Ma spesso, le prove di
trucco e acconciatura vengono fatte separatamente dalla prova
dell'abito, quindi non si ha mai la visione completa del look.
Per me è come se l’attrice protagonista di uno spettacolo di
Broadway, andasse in scena senza mai provare lo spettacolo
per intero! Un rischio ENORME di fare flop! 

Senza poter vedere il risultato finale, è facile avere rimpianti e
chiedersi se ci sarebbe stato un modo migliore per apparire più
bella e sentirsi più sicura di sé.
Durante il grande giorno, il caos e gli impegni potrebbero
portarti a scoprire eventuali problemi o aspetti che non ti
piacciono solo in quel momento. E questo non lascia spazio per
apportare correzioni significative. Invece, potresti dover
affrontare il matrimonio con un look che non ti soddisfa appieno.
La perdita di tranquillità è un altro rischio. Una sposa dovrebbe
essere al massimo della serenità nel giorno delle nozze. Non
essere pienamente soddisfatta del tuo aspetto potrebbe
causare ansia e insicurezza, distruggendo l'atmosfera di gioia
e serenità che dovrebbe avvolgere il tuo matrimonio.
Inoltre, c'è l’aspetto delle foto : il giorno delle nozze è pieno di
scatti e le immagini dureranno per sempre.



L'ultimo desiderio di
ogni sposa è chiedersi se
ha fatto la scelta giusta

il giorno delle nozze. 
Se non sei  soddisfatta del  tuo look,  potrest i  pent irt i
del le foto del  matr imonio più avant i .  Questo potrebbe
influenzare i l  tuo r icordo di  un giorno speciale .

La "Prova Total  Look" è la ci l iegina sulla torta del tuo
viaggio da St .  Claire e scioglie f inalmente ogni  dubbio!
In  questo appuntamento,  ogni  s ingolo elemento del  tuo
look da sposa verrà messo al la prova.  La prova
acconciatura e la prova makeup sono programmate nello
stesso giorno,  in modo da poter valutare l ’ ins ieme con
l 'abito da sposa,  esattamente come lo sfoggerai  i l  g iorno
del s ì .



Ecco perché la "Prova Total  Look"  è così  importante:

Immagine perfetta:  f inalmente potrai  ammirare
l ' immagine perfetta del  tuo look da sposa al  completo.
L 'abito sarà esattamente come lo indosserai  i l  g iorno
delle nozze,  e potrai  vedere come si  abbina al la tua
acconciatura e al  tuo trucco.  In questo modo,  avrai
un' idea precisa di  come sarai ,  e se qualcosa non t i
piace,  c i  sarà ancora tempo per apportare modif iche o
correzioni .

Armonia garantita :  la  "Prova Total  Look"  assicura che
ogni  aspetto del  tuo look s ia coerente e armonioso.
Grazie agl i  espert i  d i  St .  Claire,  i l  tuo abito,  la  tua
acconciatura e i l  tuo trucco s i  integreranno
perfettamente,  creando un' immagine impeccabile .

 



Tempo per le correzioni :  se durante la "Prova Total
Look" noterai  qualcosa che non t i  soddisfa a pieno,  non
preoccupart i  perché c'è ancora tempo per stabi l i re dei
r i tocchi .  Questo è un grande vantaggio r ispetto a
scoprire eventual i  problemi solo i l  g iorno del
matr imonio,  quando ormai  è troppo tardi  per apportare
modif iche s ignif icat ive.

Esperti  in immagine :  Dimentica i  consigl i  generic i
delle commesse che seguono solo le tendenze social
del  momento,  potrest i  r i t rovart i  con un’acconciatura
hippy su un abito anni  ‘20. . .  Per avere un look perfetto,
è necessar ia una consulenza d’ immagine special izzata
sulla sposa,  che non ha niente a che fare con
l ’Armocromia.  Per questo abbiamo inventato la "Prova
Total  Look" !

Puoi  dormire tranqui l la sapendo che ogni  dettagl io del
tuo look sarà curato con la massima attenzione.  



Come ti sei sempre immaginata un atelier di abiti da sposa?

 Probabilmente come me, l'hai sempre concepito come un'ambiente
riservato, elegante e luminoso, che racchiudesse tesori unici e preziosi.

Un luogo dove il tempo si fermasse e il sogno diventasse realtà.
Guardando alle grandi icone della moda come Dior, Chanel e Valentino,

ho sempre immaginato l'Atelier come un luogo magico, dove
accogliere una sposa e farla sentire coccolata, ascoltata e guidata.
Purtroppo, ho dovuto fare i conti con la realtà. Durante i miei anni di

esperienza ho scoperto che la maggior parte degli Atelier non è proprio
come me lo immaginavo. 

Si tratta di negozi antiquati, con personale sbrigativo e poco attento,
che sembrano più delle fiere di esposizione che luoghi unici e speciali.
Quando si chiama per fissare un appuntamento, vengono fatte solo tre

domande: nome, data e budget. Fine dell'intervista.

Sono stata delusa dallo stato attuale dei negozi, che non offrono più
quel tocco di magia che ho sempre sognato.

St. Claire: 
Cosa è e cosa non è



Così quando ho deciso di aprire l'atelier ho seguito la mia visione, anche
se era diversa da tutto quello che avevo conosciuto, essendo

perfettamente consapevole che in questo modo non sarei stata per tutte
le tipologie di spose.

St. Claire non è un megastore dove trovi tutto quello che riguarda il
mondo del matrimonio..

Non è una boutique dove trovi tutti i generi di abiti che inizi a provare a
caso..

Non è neanche una sartoria che realizza qualsiasi cosa venga richiesta
senza discutere...

St. Claire è l'atelier specializzato nella vera consulenza
stilistica dedicata alle spose, che vengono ascoltate e
guidate durante tutto in percorso della scelta del loro

look,
in modo che si sentano rispettate nel loro carattere,

sicure e consapevoli.

Con il nostro METODO fatto di consulenze online, prove
dal vivo, tutorial e tips digitali 

guidiamo la sposa dal primo incontro fino al grande
giorno,

grazie ad un servizio innovativo di consulenza
d’immagine, supporto a 360° e assistenza stilistica, che

permette alla sposa di vivere una esperienza in
totale tranquillità, 

con la sicurezza di fare le scelte migliori per tutto il look,
senza correre il rischio di pentirsi

PER QUESTO LE SPOSE ST. CLAIRE SI RICONOSCONO
 
 



L’Atelier

Da St. Claire, non aspettarti il solito
negozio di abiti! 

Non c'è spazio per la noia in questo
atelier, solo stanze luminose e chic che

ti accolgono a braccia aperte.
 L'atelier è diviso su due piani,

garantendo a ogni sposa la privacy e il
tempo necessario per creare il proprio

look da sogno senza nessun occhio
indiscreto. Qui potrai goderti la magia

della tua prova in tutta tranquillità.

Capisco, la mia scelta di dividere
l'atelier in due appartamenti potrebbe

sembrare fuori dal comune... Ma ho
deciso di fare così perché voglio che le

mie spose vivano un'esperienza
indimenticabile, come se fossero le
protagoniste di una boutique di alta

moda che chiude al pubblico per
accogliere una celebrità, offrendo

un'attenzione senza pari. 

È il sogno di ogni sposa sentirsi al
centro dell'attenzione, come la

protagonista di una favola incantata,
non certo come chi cerca un paio di

jeans. Per me e la mia squadra, creare
il giusto feeling con ogni cliente è

crucialissimo: vogliamo che si senta
accolta a casa, libera di esprimersi

senza timori o imbarazzo. E per fare
ciò, la giusta atmosfera è tutto!



Ho passato questi anni a cercare i vestiti perfetti per le spose e a
creare un metodo di consulenza e assistenza sempre più raffinato.

 Ma ho anche imparato una cosa che non è stata facile da accettare,
ma di cui adesso sono orgogliosa grazie ai risultati che abbiamo

ottenuto. 

Il nostro atelier non è per tutte le spose!

Ho provato a forzare le cose e ad accontentare tutti, ma mi sono resa
conto che il risultato finale dipende da molti fattori importanti oltre al

vestito. 
Se questi fattori non sono tutti perfetti, il risultato finale non sarà

all'altezza delle aspettative. Ed è proprio per questo che ci
impegniamo così tanto nel lavoro che non è sotto i riflettori, per

garantire il risultato finale.

Ma questo è un lavoro di squadra tra me, il mio team e la sposa.
Questa squadra deve funzionare alla perfezione per rendere questo
momento uno dei più belli della vita della sposa, un momento che

resterà per sempre nei suoi ricordi.

Quindi, chi deciderà di fare questo percorso con noi, non si limiterà
solo a scegliere l'abito perfetto, ma sarà guidata passo passo per fare
tutte le scelte giuste per il suo look da sposa. Solo così potrà arrivare

al giorno del matrimonio
 pronta, serena e sicura di un effetto WOW!

Infatti, le scarpe sbagliate, il trucco e l'acconciatura non appropriate,
le proporzioni sbagliate del bouquet rispetto all'abito e alla figura

della sposa, e persino la postura e il modo di gestire il vestito possono
trasformare un abito meraviglioso in un disastro.

Il Metodo St. Claire



Il Questionario
Appena ci contatterai ti sarà inviato un breve questionario, molto

veloce da compilare, massimo 10 minuti. Ci saranno domande sul tuo
matrimonio e sulle tue idee, ma ti chiederemo anche qualcosa sul tuo

carattere e su come ti vedi. Il questionario ti aiuterà tantissimo a
mettere nero su bianco i tuoi pensieri e ci permetterà di iniziare a

conoscerti per poi esserti veramente utili nei passaggi successivi. E’
importante che tu ti prenda del tempo e che cerchi di essere il più

sincera possibile

La Consulenza Online
Prima della prova vera e propria in atelier faremo un appuntamento

online in videochiamata (non obbligatorio) 
Sarà come una chiacchierata con un’amica che per tua fortuna è

anche un’esperta di abiti da sposa. Ti spiegheremo come funziona il
primo appuntamento e ti daremo tantissimi consigli per goderti

l’esperienza al massimo.
 E’ un passaggio che ci permetterà di capire se siamo sulla stessa

lunghezza d’onda, se ti rispecchi nella nostra idea di eleganza, se c’è
feeling e se possiamo veramente fare al caso tuo senza farti venire a

perdere tempo se non dovesse essere così. 

La Prova in Atelier
Il giorno dell’appuntamento avrai interamente riservata a te una delle
due sale dell’atelier. Non ci sono limiti di abiti da provare! Ti faremo

indossare diverse forme e tipologie e ti guideremo anche nel
processo di selezione dei modelli che sono più adatti al tuo fisico e

alla tua personalità. E, nel caso, ci divertiremo anche a dare il tuo
tocco personale, perché non è vero che quando un abito nasce in un
modo deve rimanere così. Moltissime volte li abbiamo resi ancora più

belli anche con solo dei piccoli dettagli! Durante la prima prova ci
concentreremo principalmente sulla scelta dell’abito, che è già un

momento a dir poco impegnativo.Ti faremo provare il look completo
con velo e accessori, ma saranno solo indicativi. Li sceglieremo poi in

una prova successiva dedicata proprio a questo.



Il gruppo WhatsApp
Una volta che entri a far parte della famiglia St. Claire, ti inseriremo in

un gruppo WhatsApp privato dove potrai scriverci in qualsiasi
momento. Niente paura, potrai comunicare solo con noi e non con le
altre spose. Qui, ti invieremo periodicamente preziosi consigli per il
tuo look, accessori, bouquet, regole di bon ton, make-up, capelli e

tanto altro ancora, in modo da sentirti sempre supportata! E
naturalmente, lo userai per inviarci le foto del tuo grande giorno!!!

La scelta degli accessori
La prima prova dopo la scelta dell'abito sarà dedicata agli accessori.

Questo appuntamento è cruciale perché gli accessori definiscono
l'intero look della sposa. Saremo molto oneste con te, se c'è qualcosa

che non ci convince te lo diremo con garbo, ma con fermezza! Ci
dedicheremo alla scelta definitiva degli accessori più adatti e
inizieremo a parlare di come abbinare trucco, acconciatura e

bouquet, in modo che tu possa andare dagli altri tuoi fornitori con le
giuste indicazioni.

Le prove sartoriali
Di solito facciamo tre prove sartoriali per mettere a misura l'abito e
verificare le eventuali modifiche. Ci piace lavorare con serenità e

precisione, quindi non ci ridurremo all'ultimo mese prima del
matrimonio, ma distribuiremo le prove durante tutto il percorso

insieme. Durante una di queste tre prove, solitamente la penultima,
faremo una PROVA TOTAL LOOK. Cosa significa? Significa che è

importante vedere l'immagine completa del look, compreso il trucco
e l'acconciatura. Quindi stabiliremo una prova dell'abito lo stesso
giorno in cui farai la prova con la truccatrice e l'acconciatore, per
capire se siamo soddisfatte dell'immagine definitiva o se ci sono

cambiamenti da fare. Questa fase è IMPORTANTISSIMA. Il giorno del
matrimonio sarà troppo tardi per fare dei cambiamenti e potresti

pentirti guardando le foto.

Se SEI una sposa St.Claire 



I tutorial e il video corso “Bride Coaching
Oltre a spiegarvi, durante le prove tutte le regole e i trucchetti per
indossare e gestire il vostro abito al meglio, vi invieremo anche dei

tutorial video sulla mail o su whatsapp, dove avrete sempre con voi tutto,
ma proprio tutto quello che c’è da sapere per essere delle spose

tranquille, felici e pronte a lasciare tutti a bocca aperta, in modo tale da
condividerlo anche con chi sarà con voi quel giorno. 

E’un vero e proprio VIDEO CORSO PER SPOSE diviso per pillole e
argomenti. Così in caso di dubbi o amnesie dell’ultimo momento avrete il

materiale sempre a disposizione per voi.

Come vedi c'è molto di più che la semplice scelta di un
vestito!

Ma d'altronde non ho mai voluto avere solo un semplice
negozio che battesse più scontrini possibile...

Per questo ho anche preso la decisione di non essere un
"matrimonificio", 

ma di dedicarci solo ad un numero limitato di spose,
perché vogliamo mantenere le promesse e questo modo

di seguire le spose è a dir poco impegnativo, 
ma ci da la garanzia di renderle felici e soddisfatte.



Quando s’inizia la ricerca dell’abito da sposa l’unica cosa alla quale si
pensa è riuscire a trovare l’abito perfetto, quello che ci farà battere il
cuore, che ci farà sentire bellissime!! È un momento ricco di emozioni

da condividere con le persone più intime e importanti per noi...
C’è un aspetto però, che presa dall’euforia potresti essere portata a

sottovalutare e faresti un grandissimo errore...
È la cosa che ritengo essere la più importante di tutte:

l’abito può essere il più bello del mondo, ma rarissimamente, in verità
mai, non ha bisogno di ritocchi!

Stringere un corpino in pizzo, perfezionare una manica, sostenere il
seno o semplicemente accorciare l’orlo richiede delle figure

specializzate, abituate a trattare con tessuti delicati e preziosi e che
conosco i mille trucchetti che servono per vestire il corpo alla

perfezione!

La sartoria può rovinare
tutto



Quella della sartoria è un’arte antica. Un’arte che non si improvvisa
perché richiede precisione maniacale, pazienza, delicatezza e

competenza.
E' l'unico aspetto che fa la differenza tra l’indossare un capolavoro o un

perfetto disastro!

Questo è il problema più grande che hanno quasi tutti gli Atelier...
Le sarte specializzate sono diventate veramente PERLE RARE da trovare
e molti negozi non sanno a chi affidare questo aspetto così importante!

Non solo atelier ma anche famosissime case di moda hanno questo
problema!

L’aspetto della sartoria è stato sempre il più importante per me e sin
dall’inizio ho voluto più di tutto che l'atelier avesse necessariamente la

sartoria interna, dotata di tutte le attrezzature e delle figure specializzate
che sono indispensabili perché sono in grado di fare qualsiasi cosa e di

risolvere qualunque problema!!

Ormai sono rarissimi gli atelier che hanno anche una sartoria, ma io
sono sempre più convinta del suo inestimabile valore.

Valore del quale tante spose si accorgono solo quando sono  venute a
chiederci aiuto, quando a pochi giorni dal matrimonio,  il negozio dove

avevano acquistato il loro abito sbaglia le modifiche o addirittura restano
senza abito!! 



Chi ci sarà a prendersi
cura di te

Ti presento Roberta, Giuliana, Carla e Martina
Le ho scelte una ad una.

Ci soo voluti anni e diverse delusioni, ma volevo trovare
assolutamente le persone giuste.

Il mio scopo è quello di avere una squadra molto affiatata che senta la
responsabilità di ogni sposa come se fosse una persona di famiglia.

Per questo ho cercato persone che avessero i miei stessi valori. 
Primo fra tutti la gentilezza. Sembra una parola antica, ma secondo
me essere gentili con le persone è una caratteristica fondamentale.

 



 Poi la capacita di ascoltare e di mettersi in discussione che permette di
non sentirsi mai arrivati e di migliorare ogni giorno. 

La cura e la pazienza sono altre due caratteristiche che
contraddistinguono il mio team.

E non ultima la ricerca della perfezione tecnica. Ho affianco tutte persone
molto esigenti e che cercano sempre di dare il massimo, continuando a

mettersi alla prova e a formarsi.
Ci accomuna anche il gusto estetico, che è molto importante per dare

un’impronta coerente allo stile dell’atelier e questo ci aiuta molto a
rendere le nostre spose riconoscibili rispetto alle altre.

 



Ricapitolando...

 Se hai letto attentamente questa guida hai sicuramente capito di
avere molte cose su cui riflettere alle quali non avevi pensato:

Tutte le spose hanno gli stessi dubbi e le stesse paure anche se
non li esprimono

Prima di trovare l’abito giusto è FONDAMENTALE trovare l’atelier
giusto per te

Non iniziare la ricerca senza aver stabilito il budget, lo stile del
matrimonio e cosa vuoi esprimere come sposa

E’ importantissimo portare con te le persone con le quali ti senti
totalmente a tuo agio e che abbiano a cuore unicamente la tua
soddisfazione, riuscendo anche a mettere da parte i propri gusti

E’ un errore fatale pensare  che il tuo essere una bellissima sposa
dipenda solo dall’abito che sceglierai, ma da come abbinerai alla
perfezione il resto del look e gestire il tuo portamento

E’ molto rischioso arrivare il al giorno del matrimonio pensando
che andrà tutto bene se non ti sei preparata per stare al centro
dell’attenzione

Se sarai seguita da un team esperto e non “improvvisato” ti godrai
molto di più la tua esperienza e la tua giornata vivendo delle
emozioni molto più forti. 

Le tue reazioni dipendono dal tuo carattere e non devi per forza
avere quella "televisiva" che molto spesso gli altri vorrebbero
vedere 

 



Ho deciso di darti questi consigli perchè, le spose che vengono in atelier,
molto spesso sono accomunate dallo stesso sguardo... un misto tra

l'emozionato e il terrorizzato, soprattutto se sono reduci da esperienze
negative di appuntamenti precedenti...

E dopo aver iniziato a chiacchierare un po', quando si rendono conto che
NON hanno di fronte  delle venditrici, iniziano a raccontarcene di tutti i

colori..:

- c'è chi non è stata assolutamente ascoltata nelle proprie richieste

- chi si è sentita trattata frettolosamente perchè ha potuto provare
solo pochi modelli

- chi ha subito pressioni da parte della commessa per acquistare senza
esserne convinta

- ma la cosa di cui si lamentano di più le spose che ascoltiamo è il fatto
di uscire da questi appuntamenti più confuse di prima e con la paura di

fare delle scelte sbagliate. 

La SOLUZIONE c'è e tantissime spose come te sono riuscite ad evitare
brutte esperienze grazie proprio alla loro maggiore consapevolezza,

riuscendo a smascherare chi vuole unicamente vendere un abito in più e
non offrire una vera e propria consulenza mirata alle tue reali necessità e

desideri!



“Grazie per avermi consigliato e dato la carica con i vostri tutorial e
video in cui mi avete spiegato tutto passo per passo! e grazie per aver

esaudito le mie scelte e desideri. Avevo avuto una brutta esperienza in
una prova precedente in cui mi sono anche sentita inadatta alla mia

idea e invece voi mi avete aiutato a scegliere il vestito più bello che
potessi desiderare”

                                                                              Martina 

“Ho scelto, nonostante venga dalle Marche, di rivolgermi a voi 
di St. Claire, proprio per tutta l’attenzione che date alle vostre spose!  E

sapere che mi avreste accompagnato con tutta una serie di consigli,
prove e tutorial, mi ha fatto sentire in una bolla protettiva!

Se non ci foste state voi, non so davvero dove e come starei in questo
momento! State facendo davvero un lavorone, ci credo, ma vi assicuro

che per le spose è veramente fondamentale”

                                                                         Marta 

“Seguo Francesca da diversi anni sui social e ha sempre dato ottimi
consigli su come gestire l’abito il giorno del matrimonio, ma con questi

video si è superata!!!
Sono molto simpatici, ma allo stesso tempo esplicativi e devo dire che  
restano impressi nella mente. Non c’e dubbio che con l’abito scelto in

atelier e questi suggerimenti siamo sicuramente le spose più belle!”
                                                                        Ilenia

“Ciao ragazze! Avervi scelto è stata una delle cose più giuste e belle
che ho fatto nella vita. Siete delle donne splendide perché prendete
per mano la sposa e l’accompagnate con amore e passione durante
tutto il percorso ❤.  I video sono stati una bomba, tanti consigli, tanta
attenzione e sopratutto tanta emozione. Mi sono commossa più volte

perchè le vostre parole e la mia immaginazione hanno creato una
magia pazzesca dentro di me. Grazie per come siete e per quello che

fate per noi spose! Vi voglio bene”
                                                                          Giulia 

 



Il matrimonio è un giorno molto importante e per questo credo che ogni
ragazza dovrebbe avere la possibilità di vivere il momento della scelta

dell'abito con la serenità e l'entusiasmo che tutte sognano...
Per questo la consulenza che offriamo alla futura sposa che desidera

venire in atelier ha delle caratteristiche fondamentali:

1- RISERVATEZZA. Proprio per essere concentrate unicamente sulla
sposa presente in quel momento ed essere sicure di offrirle tutta la

nostra attenzione, riceviamo una ragazza alla volta dedicandole tutto il
tempo necessario per aiutarla a capire qual è la scelta giusta per lei.

2- ASCOLTO. E' la parte più importante per noi! Solo ascoltando
veramente la sposa, le sue idee, le esigenze, le paure, facendo

attenzione anche a ciò che non dice, riusciamo a guidarla nel fare una
scelta sicura e senza ripensamenti!! 

3- PREPARAZIONE. La sposa sarà seguita da uno staff specializzato, che
con le sue competenze ha aiutato centinaia di ragazze, anche le più

insicure, a capire quale fosse la soluzione più giusta per loro.

C'è però una BRUTTA NOTIZIA!

Questo modo di prenderci cura della sposa e la garanzia del
risultato, ha creato un passaparola che ci ha portato ad essere

contattate ormai da sempre più spose fuori regione o che
vivono addirittura in altri paesi.

Siamo molto felici di questo, ma allo stesso tempo non ci
permette di soddisfare tutte le richieste che ci arrivano.

Non vogliamo fare torto a nessuno, ma guidare cosi' ogni sposa
è molto impegnativo, quindi abbiamo deciso di mettere un

numero limite alle ragazze che accettiamo di seguire. 

  



Se ritieni utile per te la nostra consulenza per non
sbagliare la scelta dell'abito più importante della tua
vita, il prossimo passo da fare è prenotare subito il tuo

appuntamento e non rischiare di mettere la tua scelta in
mano al caso o alla fortuna.

Puoi contattarci su tutti i nostri canali social dove ogni giorno ti diamo
tanti consigli, o mandare una mail a info@stclaireatelier.it

E ora non ci resta che conoscerci!

Seguici anche  su:

@stclairesposa
@francesca.salvatorelli

St Claire Sposa

La stilista delle spose 

www.stclaireatelier.it
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